

Danksagung

Für die grosse Anteilnahme, das Mitgefühl und die Zeichen der Verbundenheit die wir beim Abschied von unserem geliebten

Karl Peyer-Plüss

erfahren durften, danken wir von Herzen

Ein besonderer Dank:

- den Freunden vom Rotary Club Zürich-Flughafen
- der Pflegewohngruppe Rössli, Frau Martina Keller
- dem Spitexteam am Rhein
- Dr. Martin Tanner und Dr. Gesche Wolter für die ärztliche Betreuung
- Frau Pfr. Carola Jost für die einfühlsamen Worte und dem tröstenden Klavierspiel von Marion Mansour
- für die vielen erhaltenen Briefe, die wunderschönen Kränze und Blumengebinde
- den vielen Spenden für späteren Grabschmuck
- all denen, die Karl im Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind

Hüntwangen, im Dezember 2021

Die Trauerfamilie